

QUIÉNES SOMOS



QUIÉNES SOMOS

Somos su departamento de salud local y atendemos a más de 560,000 personas en más de 60 ciudades, pueblos y municipios del condado de Dane, Wisconsin.

NUESTRA MISIÓN

Trabajar con la comunidad para mejorar, proteger y promover la salud medioambiental y el bienestar de todos.

MANTÉNGASE EN CONTACTO

- Síguenos en @publichealthmdc en las redes sociales.
- Visite publichealthmdc.com/email-lists para suscribirse a nuestro blog, comunicados de prensa y boletines informativos.
- Envíe un correo electrónico a health@publichealthmdc.com o llame (608) 266-4821.

CLÍNICAS Y LOCALIDADES DE SERVICIO

Los servicios ofrecidos pueden variar según el lugar. Consulte nuestro sitio web para más detalles.

SUR

The Atrium

The Village on Park
2300 S. Park Street
Suite 2010
Madison, WI 53713

South Clinic

2230 S. Park Street
Madison, WI 53713

OESTE

East Washington

2705 E. Washington Ave.
2° piso
Madison, WI 53704

OFICINA ADMINISTRATIVA

City-County Building

Room 507
210 MLK Jr. Blvd.
Madison, WI 53703



Iniciativas de Salud Comunitaria

Trabajamos con nuestros socios para garantizar que todos los habitantes del condado de Dane tengan la oportunidad de llevar una vida sana y plena. Gran parte de nuestro trabajo consiste en eliminar las barreras que se interponen en el camino de algunas personas. Estas son algunas de las iniciativas en las que estamos trabajando:

- Mejorar los resultados de partos saludables
- Prevención de la violencia
- Reducir los daños causados por el alcohol, el tabaco y las drogas
- Mejorar el acceso a los alimentos sanos

Nuestras competencias

Participación comunitaria e igualdad en salud

- Colaborar con la comunidad para apoyar cambios políticos, sistémicos y medioambientales que mejoren la salud.
- Trabajar para garantizar que todos tengan una oportunidad igual y justa de gozar de buena salud.

Epidemiología, Política de Salud y Evaluación

- Crear paneles de información, mapas y formas de visualizar datos para evaluar y supervisar la salud de la población.
- Seguir y analizar las políticas que afectan a la salud
- Elaborar planes de evaluación para comprobar si los proyectos y las iniciativas están teniendo éxito.
- Coordinar una evaluación de la salud de la comunidad y un plan de mejora para identificar los problemas prioritarios e impulsar la acción comunitaria para mejorar la salud.

Preparación y Respuesta ante Emergencias

Responder a emergencias de salud pública, incluyendo el bioterrorismo, los brotes de enfermedades infecciosas y los desastres naturales.

Apoyo administrativo

Prestar apoyo a programas en torno a materias de presupuesto y finanzas, comunicaciones, logística, desarrollo de la mano de obra y gestión del rendimiento.



Servicios de Salud Ambiental

Servicios de Control Animal

Responde a las llamadas de seguridad de los animales y proporciona educación para garantizar una relación segura y saludable entre las personas y los animales.

Licencias e inspección medioambientales

Inspeccionar establecimientos de alimentación, alojamiento, piscinas y arte corporal. El trabajo rutinario para los establecimientos autorizados consiste en inspecciones rutinarias, reinspecciones, seguimiento de quejas e investigaciones de enfermedades transmitidas por los alimentos y el agua.

Permisos y Monitoreo de Sistemas de Pozos y Sépticos

Emitir permisos e inspeccionar los sistemas sépticos privados y los pozos para proteger nuestros recursos de aguas subterráneas de la contaminación.



Servicios de Salud

Todos los servicios son gratuitos o de bajo costo. Visite nuestro sitio web para ver si califica.

Vacunas

Ofrecemos vacunas sin cargo a los niños que no tienen seguro, tienen asistencia médica o BadgerCare, o son nativos americanos o nativos de Alaska. Ofrecemos vacunas gratuitas a los adultos que no tienen seguro o que califican según el riesgo, la edad o los ingresos.

Salud sexual y reproductiva

Proveer anticonceptivos y anticoncepción de emergencia, suministros de salud sexual, pruebas de embarazo y asesoramiento sobre todas las opciones, pruebas de VIH/infecciones de transmisión sexual/hepatitis C, tratamiento de ITS y notificación confidencial a la pareja. Entorno inclusivo, confidencial y libre de estigmas para todos.

Servicios de jeringuillas y condones

Ofrecer gratuitamente equipos de inyección más seguros, cajas para desechar objetos punzantes, preservativos, tiras reactivas de fentanilo, Narcan, información sobre reducción de riesgos y eliminación de agujas usadas.

Seguimiento de Enfermedades Transmisibles

Rastrear, investigar y trabajar para la prevención y control de la propagación de enfermedades y condiciones infecciosas o contagiosas.

Servicios de Control de Tuberculosis (TB)

Controlar y prevenir la propagación de la TB a través del tratamiento, manejo de casos e investigaciones de contactos.

Detección del Cáncer de Seno y Cérvix (cuello uterino)

A través del programa "Wisconsin Well Woman" coordinamos las pruebas de detección de cáncer de seno y cervix o cuello uterino de forma gratuita para personas de bajos recursos o con seguro médico limitado, así como también personas sin seguro médico.

Servicios de apoyo al embarazo y la infancia temprana

Apoya a personas embarazadas para que fijen y alcancen objetivos, las pone en contacto con servicios comunitarios y atención médica, y responden a preguntas sobre nutrición, preparación para el parto y la crianza, desarrollo infantil y mucho más. Una enfermera va a su domicilio con este programa.

WIC

Proporcionar asesoramiento nutricional, apoyo a la lactancia materna, alimentos nutritivos y referencias a programas comunitarios para mujeres embarazadas, mamás primerizas, bebés y niños hasta los 5 años.

Protección y vigilancia de la salud medioambiental

Investigar y hacer un seguimiento de los vertidos, intoxicaciones por plomo y quejas que puedan afectar a nuestro medio ambiente. Monitorear y controlar las áreas de reproducción de mosquitos para reducir el número de mosquitos que puedan ser transmisores de enfermedades. Monitoriar la calidad del agua y del aire y otros factores que afectan a nuestro medio ambiente.

Servicios de Laboratorio

Realizar pruebas de calidad del agua para proteger su salud y la salud de nuestro medio ambiente. Esto incluye analizar más de 20 playas públicas del condado de Dane todos los días laborables entre el Día de los Caídos y el Día del Trabajo y analizar muestras de agua de pozos privados.